



دار التأمين  
INSURANCE HOUSE

ش.م.ع - P.J.S.C

Preliminary Results of Insurance House PJSC Preliminary Results Brief for the year ended 31 December 2025		النتائج الأولية لـ "دار التأمين ش.م.ع" ملخص الحسابات الختامية عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025	
<b>First: General Information:</b>		<b>أولاً: معلومات عامة عن الشركة:</b>	
Name of the company:	Insurance House PJSC	اسم الشركة:	شركة دار التأمين ش.م.ع
Date of Establishment:	12 August 2010	تاريخ انشاء الشركة:	12 أغسطس 2010
Paid up Capital:	AED 118,780,500	رأس المال المدفوع:	118,780,500 درهم إماراتي
Subscribed Capital:	-	رأس المال المكتتب:	-
Authorized Capital:	-	رأس المال المصرح به:	-
Chairman of the Board:	Mohammed Abdulla Jumaa Alqubaisi	رئيس مجلس الإدارة:	محمد عبد الله جمعة القببسي
Chief Executive Officer	Mohammad Alamin Abu Quora	الرئيس التنفيذي	محمد الامين أبو قورة
Name of the external auditor:	Crowe UAE	مدقق الحسابات الخارجي:	كرو الإمارات
Mailing address:	P.O. 129921, Abu Dhabi, UAE	العنوان البريدي للشركة:	ص.ب. 129921، أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة
Tel:	02 - 4934444	هاتف الشركة:	02 - 4934444
Fax:	02 - 4934400	فاكس الشركة:	02-49344000
E-Mail:	info@insurancehouse.ae	البريد الإلكتروني:	info@insurancehouse.ae

Page 1 of 3  
دار التأمين ش.م.ع: ص.ب. 129921، أبوظبي، ا.ع.م؛ هاتف: 444 4934 (2) 02؛ فاكس: 400 4934 (2) 02 +971

Insurance House P.J.S.C: P.O. Box 129921, Abu Dhabi, U.A.E; Tel: +971 (2) 4934 444; Fax: +971 (2) 4934 400

Public Joint Stock Company and the share capital is AED 118, 780,500 شركة مساهمة عامة برأس مال وقدره 118,780,500 درهم إماراتي



<u>Second: Preliminary Unaudited Results for the Financial Year 2025 (000 AED)</u>		<u>ثانياً: نتائج الحسابات الأولية الغير مدققة لسنة 2025 المقارنة (بآلاف الدراهم):</u>	
Details	2025	2024	البيانات
1- Total Assets	315,071	207,343	1- إجمالي الاصول
2- Shareholders' Equity	2184	(1992)	2- حقوق المساهمين
3- Revenues	403,986	297,661	3- الايرادات
4- Net Operating income	4,021	(17,622)	4- صافي الربح التشغيلي
5- Net profit for the period	4,898	(19,691)	5- صافي ربح الفترة
6- Earnings per share	0.04	(0.17)	6- حصة السهم من الأرباح

Summary of the Company's Financial Performance for the year ended 31 Dec 2025

- Insurance House PJSC (IH) has registered a total Comprehensive income of AED 5.41 million for the year ended 31 December 2025, compared to a Net Loss of AED 19.59 million in the previous year.

ملخص أداء الشركة خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025:

سجلت شركة دار التأمين ش.م.ع (IH) إجمالي الأرباح الشاملة قدره 5.41 مليون درهم للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2025، مقارنةً بصافي خسارة قدرها 19.59 مليون درهم في العام السابق.



دار التأمين  
INSURANCE HOUSE

ش.م.ع. - P.J.S.C

- Cash & cash equivalents as of 31 December 2025 stood at AED 124 million, 39.4% of Total Assets (2024: AED 39.3 million/19%), highlighting Company's conservative approach to liquidity management, and the liquidity position of the Company.
- The Management is confident that the targeted corrective measures implemented on the pricing, risk selection and customer experience fronts, together with the Comprehensive Recovery Plan will help us to nurture the company to reflect healthy financials, in the near future.

بلغت النقدية وما في حكمها في 31 ديسمبر 2025 نحو 124 مليون درهم، بما يمثل نسبة 39.4% من إجمالي الأصول (2024: 39.3 مليون درهم إماراتي بما يمثل/ 19%)، وهو ما يعكس نهج دار التأمين المتحفظ في إدارة السيولة والمركز المالي. وقد شرعت دار التأمين بالفعل في تنفيذ خطة لتوظيف هذه السيولة الفائضة بصورة مدروسة عبر فئات أصول متنوعة، بهدف تحقيق عوائد استثمارية قوية ومستدامة دون تعريض المحفظة الاستثمارية لمخاطر غير مبررة.

إدارة الشركة واثقة بأن الإجراءات التصحيحية التي تم تنفيذها فيما يتعلق بالتسعير، واختيار المخاطر، وتحسين تجربة العملاء، إلى جانب خطة التعافي الشاملة، ستسهم بشكل كبير في تعزيز استقرار الشركة المالي، مما يعكس نتائج مالية صحية وقوية في المستقبل القريب.

CEO's Signature:

توقيع الرئيس التنفيذي:



محمد الامين أبو قورة

Mohammad Alamin Abu Quora

Company Stamp:

ختم الشركة: